

## ProMéxico atrae inversión extranjera por 9 mil mdd (El Financiero 25/10/11)

ProMéxico atrae inversión extranjera por 9 mil mdd (El Financiero 25/10/11)(Ivette Saldaña) Martes, 25 de octubre de 2011 •Consolidan 70 proyectos en lo que va del año. - ATRAE INVERSIÓN EXTRANJERA De enero a septiembre de 2011, ProMéxico atrajo 70 proyectos de países como Estados Unidos, Japón y Corea del Sur, de las industrias energética, automotriz y de autopartes, entre otros, que suman inversiones por nueve mil 26 millones de dólares a concretarse entre este año y 2015. El director general de este organismo promotor de las exportaciones y la atracción de inversión extranjera, Carlos Guzmán Bofill, añadió que también han concretado alianzas con empresas globales para desarrollar la proveeduría mexicana, como la que tienen con Siemens y Nissan. Mañana se firmará un convenio de ese tipo con Grupo Safran, del sector aeroespacial. De enero a julio, indicó, ProMéxico apoyó a 615 empresas para exportar cuatro mil 578 millones de dólares, cantidad que representa 76 por ciento de la meta para 2011, de seis mil millones. Sobre los 70 proyectos de inversión dijo que generarán 32 mil empleos en los próximos cuatro años. Explicó que la mayoría de las inversiones se darán en el sector energético, unos dos mil 900 millones de dólares, seguido de la industria automotriz y de autopartes, con dos mil 600 millones; el turismo, con 685 millones, y metalmecánica, con 671 millones. Además hay proyectos para las ramas química, logística e infraestructura, minería, eléctrica, aeroespacial, entre otras. Origen y destino Los países de donde vendrán más inversiones son Estados Unidos (con 61 por ciento de los nueve mil 26 millones de dólares), Japón (26), Corea del Sur, España, Canadá, Chile, Taiwán, Francia, Alemania, Portugal, Colombia, Liechtestein, Italia, Brasil y Reino Unido. La mayor parte de las inversiones se realizarán en 12 de las 32 entidades del país, principalmente en Baja California, Guanajuato, Zacatecas, Tamaulipas y Nuevo León, así como Colima, Estado de México, Quintana Roo, Hidalgo, Aguascalientes, Distrito Federal y SLP. En conferencia de prensa para dar a conocer los resultados al tercer trimestre de 2011 aseguró que México tiene solidez económica, además de que sus indicadores de competitividad le ponen en mejores lugares. Por ejemplo, en el Doing Business 2012 logró subir del puesto 54 al 53 entre 183 países; en el Reporte Global de Competitividad 2011 del World Economic Forum avanzó del sitio 66 al 58, y en el Anuario de Competitividad Mundial 2011 del instituto suizo IMD mejoramos nueve lugares, del 47 al 38. Guzmán Bofill expuso que México fue evaluado como un país con bajo riesgo de calentamiento por The Economist, en un estudio hecho entre 27 economías, en las que se toma en cuenta inflación, crecimiento del Producto Interno Bruto, empleo, créditos, tasas de interés, entre otros.